
ANFRAGE   DIE LINKE.   IM STADTRAT WILDESHAUSEN ZU RUNDFUNKGEBÜHREN  

Am 1. Februar 2013 gesendet an
den Bürgermeister der Stadt Wildeshausen, per E-Mail

Anfrage an die Verwaltung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich bitte um Darstellung der Veränderung der von der Stadt Wildeshausen zu zahlenden 
Rundfunkbeiträge gemäß der seit 1.1.2013 geltenden Regelung im Vergleich zur Höhe der 
vorherigen (bis 31.12.2012) zu zahlenden Rundfunkgebühren, bitte absolut und relativ.

Mit freundlichen Grüßen

Kreszentia Flauger
Mitglied im Rat der Stadt Wildeshausen
für DIE LINKE.


